

BRÈVE

Strasbourg, le 22 juillet 2022



Fresque participative aux *Docks Malraux*

Pendant tout l'été, les Strasbourgeois.es et visiteur.e.s peuvent profiter d'un espace apaisé et relaxant aux *Docks Malraux* : entre plage éphémère et base nautique, une multitude d'animations sont proposées.

Les après-midis des 23 et 24 juillet, les artistes strasbourgeois *Amoor* et *Flow* membres d'*Urban Art Déco* animeront des ateliers de création d'une fresque participative sur la plage. Les enfants pourront alors s'essayer au graff et créer une œuvre collective sur la thématique de l'Europe.

Les ateliers sont ouverts à partir de 14h aux enfants à partir de 6 ans. Ils durent 30 minutes, sont gratuits et sans inscription.

Cette fresque participative sera visible jusqu'à la fin du mois d'août.

Toute la programmation de l'été disponible sur ete.strasbourg.eu/agenda